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- Peux-tu te présenter brièvement ? 
Bonjour, je m’appelle Marie et suis
étudiante en master 1 à l’INSPE Toulouse
Occitanie-Pyrénées sur le site de Rodez. 

- Comment as-tu entendu parler du
poste de monitrice étudiante à la
bibliothèque ? 
C’était lors d’un escape-game organisé
en début d’année pour découvrir les
locaux de la bibliothèque. 

- Pourquoi as-tu postulé ?
Un mélange de curiosité guidé par mon
envie de découvrir les facettes du métier
de bibliothécaire, mais aussi d’établir des
liens plus concrets avec ma formation et
mon futur métier. Le professeur des écoles
travaille très régulièrement avec des
supports comme des livres de littérature
jeunesse, documentaire, etc. 

- Qu’as-tu aimé dans tes missions à la
bibliothèque ? 
J’ai aimé le contact avec le lecteur qui
peut s’avérer très enrichissant au travers
d’échanges sur tel ou tel autre ouvrage, le
travail de recherche d’un livre aussi bien
sur le site que dans les rayons, le contact
avec les livres et le fait de toujours en
découvrir de nouveaux. J’ai aussi adoré
découvrir de nouveaux arrivages, être
témoin du travail en réseau des
différentes bibliothèques.

- As-tu découvert un
livre coup de cœur à
la bibliothèque ?
Je dirais que j’ai apprécié plusieurs ouvrages notamment parmi la
liste des incorruptibles avec en tête Le Grand Déménagement. J’ai
aussi eu un petit coup de cœur pour un livre dans la section album
anglais The Very Noisy Night. 
Dans le cadre de l’un de mes projets j’ai aussi pu redécouvrir Journal
d’un chat assassin que j’avais déjà lu étant enfant. 
Et le dernier livre en date qui m’a sûrement le plus percuté est Otto :
Autobiographie d’un ours en peluche. 

-Recommandes-
tu ce poste à
d’autres
étudiants ? 
Je le recommande vivement ! En
plus de permettre de créer du lien
avec la formation, l’aspect social
est ici au centre des
préoccupations du poste, et je
pense que c’est l’aspect que j’ai le
plus apprécié et qui pourrait le
plus motiver. J’ai pu apprendre à
connaitre davantage mes
camarades, dont ceux étant en
master 2 que je n’avais moins
l’occasion de rencontrer dans les
couloirs. En plus d’échanger sur
les livres, nous avons pu discuter
de nos expériences et de la
formation, demander conseil et
autre. La bibliothèque est aussi un
lieu de rencontre en plus d’être
formateur. 

-Un dernier
petit mot ?

Cette année à travailler à la
bibliothèque de mon INSPE a été
très formatrice, enrichissante sur
bien des points. J’ai vraiment eu
la sensation de participer
activement à la vie du campus
et de ne plus seulement être
bénéficiaire, mais aussi actrice
d’une partie du bien-être et de
l’épanouissement des étudiants,
et du personnel. Ce fut un vrai
plaisir de travailler aux côtés
d’Audrey, qui accueille toujours
avec le sourire et bienveillance,
qui se montre à l’écoute. 
Je suis très reconnaissante
d’avoir pu travailler ici cette
année, et souhaite aux
prochains ou prochaines
moniteurs, monitrices tout
autant de joie. 


